



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

04/07/2024

LEGISLATIVO

Reforma al Poder Judicial respetará los derechos de los trabajadores: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos costaría la elección de mil 600 jueces, magistrados y ministros de acuerdo con cálculos del Instituto Nacional Electoral, así lo adelantó el senador Ricardo Monreal desde el Congreso del Estado de México y con la asistencia de la gobernadora Delfina Gómez durante el tercero de los nueve diálogos nacionales para analizar las reformas al Poder Judicial.



Ignacio Mier, coordinador de diputados federales de Morena, aseguró que habrá precisiones a la reforma para garantizar derechos laborales; es decir, una vez más reiteran que se respetarán los derechos de las y los trabajadores del Poder Judicial.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRYYr5awr0QMMsFw?e=yZn79a>